
奥武蔵の花 

ＨＡＮＡコラム 

テレビ埼玉 

１１月１７日の夕刻、テレビ

埼玉のマチコミという番組の

「＃アオハルのむこうがわ」と

いうコーナーにおいて奥武蔵小

中が紹介されました。リポータ

ーは「のぼう様」こと行田市の

忍城おもてなし甲冑隊の成田長

親さんで、楽しい雰囲気の中で

ロケが行われました。学校の雰

囲気を感じていただけたことと

思います。 
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生徒の手で創る体育祭 
１１月６日（土）天候に恵まれ、やや暑いくらいの気候の中第

３回体育祭が無事に行われました。多数の保護者の皆様にご来
校いただき、また感染予防にご協力いただきありがとうござい
ました。今回の体育祭ではできるだけ生徒の力で成功させたい

という思いの中で３年生を中心に練習の時から取り組んできま
した。特に赤団・青団とも団長を中心に３年生がよくリードし、
今年も生徒達の大きな成長が見られた体育祭でした。 

練習の時も、教員の「～しなさい」の指示や大きな声が一切
なく、団長を中心とした生徒達の声かけで時間前には集合が完

了しており、練習中はもちろん、
練習後も自主的にグラウンド整
備や片付けを行っていました。特
に驚いたのは３年生の指示で練
習終了後に草むしりを始めたり、１年生が自主的に石拾いを
始めたりしている姿でした。これまでにない姿に大きく感動

とともに、教員をやっている幸せを感じた瞬間でもありまし
た。また、練習中にも体育祭が

できることへの感謝の言葉を耳にするなど、生徒達の成長の様
子が手に取るようにわかり嬉しく思いました。 

本番においても生徒たちが自主的に動く姿が随所に見られ、
準備や片付けだけでなく、召集がかからなくても競技時間前に
集まって競技の準備を始める姿も見られるなど、今生徒達に求
められている力を十分に発揮できた体育祭であり、令和型の体
育祭の一つの形となるのではないかと感じました。 

紫のスクールカラーの伝統 
本校のスクールカラーは紫です。由来について

は、旧東吾野中学校、吾野中学校の校旗の色から来
ており、学校は奥武蔵中学校になりましたが、両吾
野の中学校の歴史と伝統を表しています。 

体育祭時にもお話しましたが、体育祭の赤団・青
団の２つの色は混ぜれば紫になり、体育祭後のノー
サイドは伝統の継承と発展を表すとともに生徒達の成長の証でもあります。これからも更
なる発展を期待しています。 

学校保健委員会 
体育祭の日の午後は、学校保健委員会が実施されました。筑波大学

附属駒場中・高等学校の早貸千代子先生による「なぜ睡眠は必要な

の？」というタイトルで睡眠の重要性を話していただきました。詳細
は１１月１６日発行の「学校保健委員会だより」をご覧ください。 


